
 

 
委員会報告 

・村山光男次年度会長より次年度委員会配属と３０周年実行 

委員会役員配属の案内です。 

・鞍掛彰秀さんよりノロウイルス注意報 

・分銅プログラム委員長２月２２日の移動例会パイオニアレッド 

ウイングスの試合観戦 運動公園体育館入付近 １５：３０集合 

 

 

会長挨拶  武山 茂会長 

皆さんこんにちは、本日のお客様は山 

形街づくりｻﾎﾟｰﾄｾﾝﾀｰの『佐藤克也氏』 

でございます。『これからの街づくり』の題 

材で卓話を頂きます。もうひとかたは天童 

市議会議員の茂木孝雄氏でございます。 

さて、昨年“和食”が『無形文化遺産』に登録になりまし

た。①新鮮な食材と調理、②優れた栄養バランス、③年

中行事との関わり、④美しさ・季節の表現、が登録理由だ

そうです。その時に頭に浮かんだのが日本語でした、“日

本語”も 『無形文化遺産』になっても良いのではないかと

思ったのでその話を少しします。中国は“漢字を使い”こ

れは『表意文字』といいます。漢字が朝鮮半島に渡り半島

の人たちは『ハングル文字』を作り出しました。朝鮮語を

表記するための『表音文字』です。次に、欧米の英語・ド

イツ語に代表される『横文字』です。論理的な言葉と言わ

れ理由は、そのまま数字・数学記号が組み込めるからで

しょう。そこで現代“日本語”の登場です。『表意文字』の

漢字を使い、『表音文字』のかな・カタカナも使い、かな・

カタカナ・ローマ字で『横文字』も使いこなします。更に世

界最短の定形詩『俳句・短歌』を使いこなし、季語の様に

語句に多くの意味を含ませ、語尾を活用させ五つの状態

を表現したり････“韻を踏む”で言葉に意味を持たせた

り、素晴らしい言葉です。 

昨年から日本の子供たちに英語教育が始まりました。日

本人が更に“論理的”パワーアップするのか、日本語の

良いモノを失うか？は興味の尽きない事です。 
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奉仕を実践し夢を未来に届けよう 

[これからの街づくり]         

  （株）山形街づくりサポートセンター 

常務取締役タウンマネージャー  

佐藤克也 様 

中心市街地の必要性  

今後益々の人口減少に伴い住民税は劇的に減少

する。中心市街地の衰退は地方自治体の税収の減

少を招き、行政サービスが低下し、住みにくい街とな

り，一気に人口の流出が起きる。だから中心市街地の

活性化は行政の生き残りに大きく関係してくる。 

公共事業の役割 

行政が公共事業を行ううえで必要なことは「民間投

資の呼び水」になること。     

快適な生活環境とは 

１.安全安心 

２.適正な規模の商業施設 

３.公共施設が集約 

４.車に頼らない生活が出来る 

５.行政サービスが充分 

６.清潔である 

７.地域コミュニティが形成されている 

 

幹事報告   野川晶弘 幹事 

１.ガバナー事務所よりライラ開催の予告案内  ６月

７日～８日 月山ポレポレファーム 

２.第２３回ローターアクト地区年次大会の案内 ４月 

１２日(土)です。 

３.ガバナー事務所より次年度会長幹事事務局名簿

作成のお願い。2 月 10 日まで 

４.ガバナー事務所より下期賦課金送金の案内 

５.ガバナー事務所より新ローターアクトクラブ創設検

討会議の案内 ２月１６日（日）です。 

６.東日本震災復興基金日本委員会より補助金申し

込みの受付案内 

 

出席報告  伊藤則雄 委員 

本日会員５０名（４８名）出席者３5 名出席率 72.91％ 

※前々回出席率を 83.33％に修正いたします。 


